

Paul-Eluard. Les diplômes du brevet remis

Publié le 7 octobre 2018



Vendredi 5 octobre, Véronique Beaux, principale du collège Paul-Eluard, avait invité les anciens élèves de troisième pour une remise officielle de leur DNB (diplôme national du brevet), diplôme réussi pour 97,4 % des candidats de l'établissement. « Grâce à leur travail, ils ont tous été admis dans leur premier vœu d'orientation professionnelle », a indiqué la principale. Les élèves, désormais lycéens, ont eu beaucoup de plaisir à retrouver leurs anciens professeurs ainsi que leurs anciens camarades de classe.